

立野ダム建設 ストップを!

自然豊かな阿蘇にダムが必要ですか?

豊かな自然が広がり、世界ジオパークにも認定されている阿蘇・立野峡谷に、ダム建設が予定されています。

世界に認められた自然を壊してまで、総額約1000億円のダム建設が必要なのでしょうか?

建設予定地の周辺は、地震と大雨で斜面が崩壊しています。危険なダム建設はきっぱり中止すべきです。



危険なダムではなく、河川改修等で洪水対策を!

国は、立野ダムによって白川の洪水対策を進めるとしています。しかし、穴あきダムである立野ダムは、ひとたび穴が流木などでふさがってしまえば、治水効果を発揮できず逆に危険が増大します。

現在、九州北部豪雨災害を受け、白川は急ピッチで拡幅工事や堤防工事が行われ、洪水対策が進められています。

危険な立野ダムではなく、河川改修などで洪水対策を進めるべきです。

熊本市民が「ダムはいらない」と言えば、ダム建設はストップできます。

立野ダムの最大受益地は熊本市です。熊本市民が、「立野ダムはいらない」と声をあげれば、立野ダム建設は中止することができます。ダム建設を凍結して、住民説明会を開かせましょう。

大西市長「国は流域住民に丁寧に説明を」

「穴がふさがれば、ダムが機能しなくなるのでは?」「地震で建設予定地の斜面はボロボロなのに、ダムをつくって大丈夫?」など住民からの疑問に国は説明責任を果たそうとしません。

大西市長も、「熊本地震後のダムの安全性について流域住民に丁寧に説明を」と国に要望しました。

北朝鮮 核開発・ミサイル問題

—経済制裁強化とともに、対話による解決を

繰り返される北朝鮮によるミサイル発射・核実験。こうした軍事的挑発行為は、世界と地域の平和・安定にとって重大な脅威であり、国連安保理決議等に違反する暴挙です。一方で、朝鮮半島と日本、東アジアに大変な犠牲をもたらす軍事衝突は絶対に避けなければなりません。いま世界では、軍事的な緊張状態を緩和する努力がすすめられています。ドイツのメルケル首相や、スイスのロイトハルト大統領などが米朝の仲介役を担う用意がある、と表明しています。

日本政府も「制裁」「圧力」の強化だけでなく、直接対話が実現できるように平和的・外交的努力を尽くすべきです。



日本共産党と市民連合が共同発議者となり「北朝鮮に対し、核兵器・ミサイル開発の中止を要求するとともに平和的・外交的な対応を求める意見書」を議会に提出しました。

9月議会の主な議案等への会派の賛否状況

	共産	自民	連合	公明	未来	市政	教育	自由	善進	創生	明政	創世	和
2016年度各会計(公営企業会計を除く)決算※	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—
熊本城ホール条例の制定	×	○	○	○	○	○	○	○	×	○	○	○	—
市民会館への指定管理者の指定について	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—
熊本地震からの復興に関する意見書	○	×	○	×	×	×	×	×	×	×	×	×	—
核兵器禁止条約の早期批准を求める意見書	○	×	○	×	×	×	×	×	×	×	×	×	—
北朝鮮に対し核兵器・ミサイル開発の中止を要求するとともに平和的・外交的な対応を求める意見書	○	×	○	×	×	×	×	×	×	×	×	×	—

※決算—熊本地震復旧は不十分なまま、桜町開発・熊本城ホール450億円は聖域ですすすめられました。